

いこもの風

伊子茂小・中学校 児童生徒数						総計	28人 令和6年 9月2日現在
小3	小4	小5	小6	中1	中2		
9	5	3	3	2	6		

笑顔あふれる運動会!

校長 福元 親視

台風18号の迷走、前日までの雨で大変心配された運動会、朝早くから職員と子供達でトラックの整地を行い、秋晴れの青天のもと無事に運動会を開催することができました。御協力いただいた保護者、地域の皆様ありがとうございました。

今年度の運動会のテーマは、「同心協力～みんなで創ろう笑顔あふれる運動会～」でした。この同心協力とは、心をつなげ、協力し合い、皆で団結して事にあたるという意味ですが、今回の運動会は、見事に目標を達成できたのではと思います。9月、毎週のように台風が接近し、その影響により予定していた練習がほとんどできませんでした。そんな状態でしたが、当日の子供達の姿は、見ている者の心をぐっとつかむほどすばらしいものでした。特に、小学生の一輪車競技と中学生の演舞については、涙を流されている方もいらっしゃるほど大きな感動を与えてくれました。保護者や地域の皆様も満足していただけたと思います。

子供達も職員も、保護者や地域の方々も、全員で作上げた運動会、そして、たくさんの笑顔に包まれたすばらしい運動会になりました。



運動会が終わりましたが、次は学習発表会になります。さっそく島口劇の練習がありました。講師の重岡美津子さん、登山達則さん、永井秀久さんに島口の指導を行っていただきました。今年の劇は「帽子地蔵」です。何とも不思議なお話になります。ぜひ、学習発表会での披露をお楽しみください。※学習発表会は10月26日(土)8:50開演です。

話は変わって、ずいぶんと過ごしやすくなりました。秋の季節になりました。この季節はいろいろ取り組むことに適した時期だと言われます。涼しくなり集中しやすくなるからだと思います。と考えると、読書の秋と同様、学習にも最適な時期になります。前述したとおり、運動会、学習発表会と立て続けに大きな学校行事があり、意識が行事ばかりに向かうと学習が疎かになってしまいます。最適なこの時期こそ、自ら学習していくこと、身につけることにつなげたいものです。そして学ぶことへの意欲が高まっていくことを望みたいと思います。学習の秋という言葉があるか分かりませんが、学ぶ楽しさを味わってみませんか？

第3回三島中学校集合学習会 第2回鎮西・実久地区小学校集合学習会

10月17日、18日は加計呂麻島、請島、与路島の3島の児童生徒が集まり、中学生は本校で合同授業を、小学生は古仁屋や名瀬などでの見学学習を行いました。普段とは違う生徒たちと机を並べる授業や様々な施設の見学を通して、多くを学びそれぞれの考えを深めることができました。また、この日は自分でお弁当作りに挑戦する「お弁当の日」でした。お米を研いだという児童から、全部自分で作ったという生徒まで様々でしたが、皆自分がかかわったお弁当をおいしそうに食べていました。



学校評価より

一学期の学校評価で特に評価が低かった項目と、それに対する具体策です。これから学校全体で取り組んでいきます。

	評価項目	評価
①	伊子茂小・中では、いじめを防ぎ、思いやりの心を育む教育を実践している。	2.3
②	伊子茂小・中では、確かな学力をつける指導をおこなっている。	2.4
③	伊子茂小・中では、学校・学級の様子を分かりやすく伝えている。	2.4

*評価は4点中

【対策】

- ① 毎月いじめアンケートの実施、教育相談の充実
- ② 「読み書き計算」力を高める授業の充実、子ども主体の授業の展開、家庭学習の充実
- ③ 毎月の学校だよりや毎週各学級からの学級通信の発行、ブログの更新、まなびポケットでの連絡

※ 運動会直前の有志による除草作業と舞台設置に多くの保護者のご協力頂きありがとうございました。

【11月の予定】

- 1日(金)～7日(木) 地域が育む県民週間(裏面)
- 1日(金) 第2回学校保健委員会・親子ふれあい給食
- 3日(日) 文化の日
- 4日(月) 振替休日
- 7日(木) 加計呂麻園訪問
- 9日(土) 土曜授業(町島口・伝統芸能大会)
- 13日(水) ロードレース大会前健康診断
教育相談(～22日) テスト前部活動停止(～21日)
- 15日(金) 避難訓練
- 18日(月) 第3回PTA運営委員会(当初予定から変更)
- 20日(水)～22日(金) 中学生期末テスト
- 22日(金) 地域清掃ボランティア

